

Indosat Perkenalkan Inovasi Mobile Selling di PON XXI Aceh-Sumut 2024

Category: Bisnis, Ekonomi
written by Maulya | 14/09/2024



ORINEWS.id – Dalam rangka mendukung penyelenggaraan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI yang diadakan di Aceh dan Sumatera Utara, Indosat Ooredoo Hutchison ([Indosat](#)) memperkenalkan layanan mobile selling di berbagai lokasi pertandingan cabang olahraga. Inisiatif ini bertujuan untuk mempermudah pelanggan dalam mendapatkan layanan telekomunikasi berkualitas dari Indosat sebagai bagian dari komitmen mendekatkan diri dengan pelanggan serta mendukung pengalaman konektivitas yang mengesankan selama acara berlangsung.

Layanan mobile selling dari Indosat menyediakan solusi komunikasi yang cepat dan mudah bagi atlet, ofisial, serta penonton di lokasi cabang olahraga PON. Layanan ini mencakup penjualan langsung kartu perdana, paket data internet, dan layanan digital lainnya yang dirancang untuk memenuhi kebutuhan komunikasi selama ajang olahraga nasional terbesar di Indonesia tersebut.

Agus Sulistio, EVP–Head of Circle Sumatera Indosat Ooredoo Hutchison, mengatakan, “PON XXI adalah momen bersejarah bagi olahraga nasional, dan kami senang dapat mengambil bagian dari perhelatan ini. Kehadiran mobile selling di lokasi cabang olahraga adalah wujud nyata komitmen kami untuk memudahkan masyarakat untuk tetap terhubung. Kami percaya dengan memastikan kemudahan akses ke layanan telekomunikasi dapat memberikan pengalaman yang mengesankan bagi seluruh pihak di gelaran PON XXI ini. Hal ini sejalan dengan misi Indosat dalam menghadirkan layanan digital kelas dunia, menghubungkan dan

memberdayakan seluruh masyarakat Indonesia.”

Sebanyak empat mobile selling IM3 dan Tri ditempatkan di lokasi-lokasi strategis seperti stadion, lapangan, dan arena indoor. Dengan penempatan ini, pelanggan dapat membeli paket internet atau produk Indosat lainnya dengan cepat dan efisien tanpa harus meninggalkan area pertandingan. Hal ini bertujuan untuk memberikan pengalaman berkomunikasi yang lebih mudah dan lancar, serta mendukung penggemar yang ingin membagikan momen spesial dari PON melalui media sosial atau tetap terhubung dengan keluarga.

Selama PON XXI Aceh Sumut 2024 berlangsung, Indosat juga menawarkan promo spesial bagi pelanggan yang membeli paket data langsung di lokasi pertandingan. Pelanggan baru dapat menikmati promo Kartu Perdana IM3 6+3GB dan IM3 SP 9+10GB dengan harga mulai dari 20 ribuan, serta promo Kartu Perdana 3ID Kuota 12GB dengan harga mulai dari 30 ribuan. Selain itu, pelanggan Indosat dapat melakukan isi ulang melalui QR Code Paket Hot Promo dan mendapatkan penawaran kuota besar dengan harga lebih murah. Setiap transaksi di mobile selling juga akan mendapatkan merchandise eksklusif.

Sebagai bentuk dukungan lebih lanjut terhadap kelancaran komunikasi selama PON XXI, Indosat telah meningkatkan kapasitas jaringan di sekitar venue cabang olahraga, termasuk pemasangan mobile BTS (Base Transceiver Station) untuk memperkuat sinyal dan memastikan jaringan tetap stabil, meskipun dalam situasi dengan lalu lintas data yang tinggi.

Dengan layanan mobile selling ini, Indosat Ooredoo Hutchison berharap dapat semakin dekat dengan pelanggan serta memberikan layanan yang responsif dan berkualitas selama perhelatan PON XXI di Aceh dan Sumatera Utara.

Untuk informasi terbaru, pelanggan dapat mengikuti akun Instagram IM3 di @KedanIM3 untuk Medan, @RakanAceh untuk Aceh, dan akun Instagram 3ID di @GenTRI.Medan untuk Kota Medan,

@GenTRI.Aceh
untuk Provinsi Aceh.